Wir sind nach wie vor der Meinung, dass die endgültige Beschlussfassung über den Haushalt 2012 am 11.01.2012 maßgebend für den Beginn der Widerspruchsfrist ist. Die Übergabe der Unterschriften erfolgte am 07.03.2012. Das Bürgerbegehren ist unseres Erachtens somit völlig korrekt und fristgemäß eingereicht worden.

Im Übrigen wurden die zur Rekonstruktion des Freibads gefassten Beschlüsse weder aufgehoben noch realisiert, obwohl im Haushalt entsprechende Mittel eingeordnet waren.

Unser grundsätzliches Anliegen ist es, in enger Zusammenarbeit mit den Stadträten und der Stadtverwaltung auf eine vernünftige, finanzierbare und von der Mehrheit der Zschopauer Bürger gewollte Entscheidung zum Erhalt des Freibades hinzuwirken, dabei können auch andere Finanzierungsmöglichkeiten einbezogen werden.

Mit freundlichen Grüßen Bürgerinitiative Freibad Zschopau

i.A. Frank Heyde

Einarbeitung in den Haushaltsplan wurde die Maßnahme offensichtlich. Bis dahle war der